



## Oposición en el Congreso critica que México contrate médicos cubanos; “no vienen a hacer negocio”, responde Noroña



MÉXICO (REDACCIÓN).- En la sesión de este miércoles de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión los legisladores de oposición y lo de Morena y aliados discutieron por la decisión del presidente Andrés Manuel López Obrador de contratar a médicos cubanos. (...)

En respuesta, el diputado del PT, Gerardo Fernández Noroña aseguró que los médicos de Cuba “son los más calificados del mundo” y “tienen una formación de excelencia”, además de aseverar que “no vienen a hacer negocio”.

<https://latinus.us/2022/05/11/oposicion-congreso-critica-mexico-contrate-medicos-cubanos-no-vienen-hacer-negocio-responde-noronia/>